
nyuntor¡rcñto dc

POZUELO
DE NTNRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPuede decirnos el Ayuntamiento en qué ha consistido esta partipac¡ón?

RESPUE§TA:

Hemos estado presentes con un stand en el Foro de Somosaguas.

LUIS

MAGIDE
ELANCO -

Luis Magide Blanco
Conce¡al de Economía

TECHA DEt PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.1

CONCEJAT QUE LA FORMULA DON DAMIAN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
FORO PRESENCIAL DE EMPLEO DE I.A
UCM.

ÁREA / coNcElAríA euE
RESPONDE

CONCEJAT DE ECONOMíA
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RL§RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamaento s¡ nuestro Ayuntamiento sigue impartiendo este
curso?

Respuesta:

El curso al que hace referencia se imparte cuando se solicita por parte de trabajadores
o áreas que detectan la necesidad de actualizar su formación en esta materia.
Actualmente este curso no se imparte por esta Concejalia.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 abril de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
ruÚvIrno DE PREGUNTA 8.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO

Sobre la inclusión de las personas con
discapacidad en la planificación de
actividades de ocio y tiempo libre

ÁnEa/corucEJALiA euE
RESPONDE

Cuarta teniente de alcalde



Qyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLERCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si s¡gue v¡gente este conven¡o y se s¡guen
desempeñando estas actividades en nuestra ciudad?

Respuesta:

Esta actividad [a sigue desempeñando el Club Estudiantes en las instalaciones
deportivas del pabellón Carlos Ruiz.

En Pozuelo de Alarcón, a27 abril de 2023

/h,-
Fdo. Mónica García Molina

Cua rta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre Pozuelo encesta con el Estu

Ánrn/corucEJALiA euE
RESPON DE

Cuarta teniente de alcalde



Ayuntom ¡e nto de

PozuEt0
DE RI.ARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento a que se debe esta situación y cuando tiene pensado el área
correspond¡ente reabrir el acceso de la escalera?

RESPUESTA:

La demora en la realización de esta actuación ha sido debida a que la actuación tiene un alcance
complejo y se ha estado estudiando la forma de real¡zarfa más adecuadamente. En las próximas
semanas quedará reparada la escalera para poder reabrirla.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE ESCALERA EN Et TORREÓN

Ánrrycolrlc¡tarín euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



PREGUNTA: ¿Tiene pensado nuestro ayuntamiento real¡zar alguna propuesta parecida?

Respuesta:

En el plan de movilidad urbana sosten¡ble de pozuelo, en el punto2.3 página 112, se detallan las
bases del plan de movilidad ciclista para nuestro mun¡c¡pio.

nyuntom iento de

POZUETO
DE RTRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Ala rcón, a 27 de abril de 2023

Concejal de ovilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abril2023
NÚMERo DE PREGUNfA 8.06

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Conecta Pozuelo
Ánra¡corucaalín eur

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



nyuñtor¡reñto de

PozuE t 0
DE A[NRCóN

PREGUNTA;

lQué medidas contempta 
", Lll-,-"i,::.,g de porueto para informar a nuestrosvecinos sobre el uso de antialérgrcos y ant¡histamínicos?

Respuesta:

[a regulación de las infraccione
sesuridad ,,"1- 

", ;;;::^' 
t:'ciones a lo establecido en la r.ey de Tráfico y

competenc¡as en esta mater¡a. 
la estatal por lo que el Ayuntam¡ento no tiene

Por otra parte, señalar, que la po
oc.r.,"i,,niá t" ffi ff ; *:ll;!ñi:l:: ff::1;,Í",:,:::::' fif:::[:Tíesgo concreto de los que t¡enen mayor influencia en la sin¡estralidad vial.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. pablo G¡lAlonso

Tercer Ieniente de Alcalde

27 DE ABRIT DE 2023

CONCEJAI. QUE tA FORMUI.A

Tercer Teníente de alcalde



nyunto m iento de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente en qué punto se encuentran las
mejoras de las gradas del campo de futbol del pradillo y el nuevo césped del campo de
futbol de la calle Siroco?

Respuesta:

El proyecto de mejoras del polideportivo El pradillo se encuentra en fase de tramitación,
pendiente de aprobación. El proyecto del campo de fútbol de la calle siroco se encuentra
pendiente de adjudicación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 abril de2O23
NUMERO DE PREGUNTA 8.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO SOBRE INSTATACIONES DEPORTIVAS

ÁR¡n/cotr,¡celalía eu r
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



:(!t¿] nyuntomi.nto deffi pozu¡r-o

4U or nrnncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿nos puede informar la Conce¡al¡a correspondiente en que punto se haya la
puesta en marcha de la figura del mediador vec¡nal y cómo se trasladara a los pozueleros su
ex¡stenc¡a para que puedan hacer uso del mismo en su resolución de conflictos?
Respuesta:

La f¡gura del mediador vecinal debe ser puesta en marcha con un proced¡miento r¡guroso deb¡do
al carácter de neutral¡dad e imparcial¡dad que debe tener esta f¡gura. Actualmente no se ha
desarrollado este proyecto.

En de Alarcón, a 27 de abr¡l de 2023

Concejal de Educac¡on y rticipación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 27 de abril de 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE Ma Ánteles Gonzalez Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO Sobre mediador vecinal
AREA DE FAMILIA /CONCEJALÍA DE

EDUCACIÓN

Concejal de Educación y Participación
Ciudadana



nyuntom ¡ento de

POZU E TO

DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iNos puede informar ra concejaría correspondiente s¡ se contempra una mejora
más s¡gnif¡cativa de la fuente, entorno y mobiliar¡o de la calle lsaac Alben¡z de nueitra
localidad?

Respuesta:

Este parque se encuentra recién reformado, manten¡do y supervisado por er área de
parques infantiles, y los servicios técn¡cos municipales no t¡enen conoc¡miento de
ninguna incidencia en la zona que nos referencia.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abr¡l de 2023

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Ab¡il2023
NÚMERo DE PREGUNTA 08.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA
De María de los Ángeles Gonzalez

Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Fuente y espacio oc¡o lsaac Albeniz
Ánen/col'lcrtnrín eue

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



Byuntomiento de

POZUELO /
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente qué tipo de actuaciones se están
llevando a cabo en relación con las campañas aprobadas de ayuda a la salud mentaly
en concreto a la prevención del suicidio?

Respuesta:

Esta Concejalia siempre ha trabajado en programas que directa o indirectamente actúan
sobre proyectos enfocados a mejorar la salud psicológica de nuestros vecinos.

El servicio de atención psicológica que se ofrece en el Espacio Familía es una prueba de

ello. Además de este, en los últimos meses estamos trabajando en la firma del convenio
de colaboración con el Colegio Oficial de Psicología de Madrid para ofrecer asistencia
técnica para la coordinación y dinamización de asesoramiento especializado para la

revisión y orientación de la acción municipal dirigida al bienestar psicológico de la

población y la orientación experta en el diseño de campañas de comunicación y

sensibilización dirigidas a la población del municipio, además de acciones formativas y

de acompañamiento en centros educativos.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 abril de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Dña. MARíA Árucr¡-Es GoNzÁLEz

J!MÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre salud mentaly plan contra el

suicidio
ÁnenTcolrcEJALíA euE

RESPONDE
Cuarta teniente de alcalde

:.]-:.J.lr"
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos podría informar el equipo de gobierno sobre los plazos para la finalización
de la instalación de los parques inclusivos en los parques de Pozuelo según el acuerdo
presupuestario entre el Partido Popular y Ciudadanos?

Respuesta:

Actualmente hay varios proyectos puestos en marcha, en concreto s¡ete de ellos con
elementos inclusivos, de próxima finalización.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abrilde 2023

Cañas

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abril 2023
NUMERO DE PREGUNTA 08.12

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Parques inclusivos
Ánrn/corr¡cEJALíA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



Ayu ntom ¡e nto de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría informar el equipo de gobierno si ya está instalada la megafonía en el

Valle de las Cañas?

Respuesta:

Se han realizado los estudios de campo previos correspondientes' y debido a la cuantía

estimada del contrato resultante de dichos informes, se está preparando el exped¡ente

de contratación para proceder a su licitación'

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Concejal Delegado de Movilidad y DePortes

FECHA DEL PLENO 27 abril de 2023

NÚMERO DE PREGUNTA 8.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO SOBRE M'ECAFOÑñ VATTE DE LAS CAÑAS

ÁRra/cotrtcElnlÍa Qu¡
RESPON DE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

DePorte



ñyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar el equ¡po de gobierno s¡ se ha puesto en marcha la iniciativa
aprobada en el pleno para el pago de las tasas e impuestos a través de plataformas de
pago tipo Bizum?

Respuesta:

Se ha solicitado a los bancos que colaboran con el Ayuntamiento la posibilidad de
coordinar nuestro sistema informático para el cobro de tasas e impuesto con su pasarela
de pagos mediante Bizum y se pondrá en marcha si ambos sistemas son compatibles

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
rrIÚUTg"O DE PREGUNTA 8.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Servicio de pago inmediato Bizum
Ánrn/colcEJALÍA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

Oria de Rueda Elorriaga
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Ayuntomiento de

POZUETO

DE NTRRCóN

PREGUNTA:

Los vec¡nos de la calle Cerro de los perd¡gones 3 y próximos, frente al anf¡teatro, fondode saco y p¡sta deport¡va, se v¡enen quejando de las molestias que se generan comoconsecuencia de los botellones que se producen en dichos espacios públ¡cos hastaeltas horas de la madrugada, impidiendo su tranquil¡dad y descanso. teué medidas
han tomado o van a tomer para que se dejen de producir los botellones y el ruido que
impide el descanso de los vecinos?

Respuesta:

Con la llegada del buen tiempo y el comienzo del per¡odo estival, policía Municipal pone enmarcha sus campañas específ¡cas reracionadas con er incremento dá actividades que se rear¡zan
al aife l¡bfe, entre otras ras de contror de consumo de arcohor en ras vías púbricas y en parquesy.espacios verdes der mun¡c¡p¡o, que suponen un incremento notabre de ra presenc¡a poric¡aren
d¡chas zonas; No obstante, durante el resto del año se llevan a cabo labores de vigilanciaordinarie en todas las ¿onas del municip¡o pa¡,a prevenir y erradicar este tipo de conductas.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Pablo Gil Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

27 DE ABRIL DE 2023

CONCEJAT QUE TA FORMULA

Molest¡as por ruidos y botellones vecinos
C/ Cerro de los

Tercer Teniente de alcalde

FECHA DEI. PTENO

8.15
p. luAN tGNAC|O FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO

AREA/CONCEJALIA QUE
RESPONDE



:
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Ayuñtomiento dc

POZUETO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué medidas y actuac¡ones Goncretas se Yan o llevar o cabo para la dinamltac¡ón del

comefcio local?

Respuesta:

¿Han bara¡ado la Posib¡l¡dad de llegar a un acuerdo con el centro Gomercial de

Monteclaro para que el aparcamiento que se encuentra a la espalda del existente

pueda conectars" y ser utilizado por los usuarios debido a la demanda de la zona?

No se ha barajado esa pos¡bil¡dad, ni hay por parte del Centro comercial ni de la

Urban¡zac¡ón Monteclaro ninguna pet¡ción al respecto

LUIS

MAGIDE

BLANCO.

Lu¡s Ma8ide Blanco

Conce¡al de Economía

TECHA DEL PTENO 27 DE ABRIL DE 2023

NÚMERO DE PREGUNTA 8.17

CONCEJAL QUE LA IORMUTA D. Juan lgnac¡o Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAT CRUPO MUNICIPALVOX

OBJETO
APARCAMIENTO JUNTO C.C.

MONTECLARO



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene pensado colocar una valla de madera o empalizada en la calle Ancla, que

separe la acera respecto de la zona de pinares a ambos lados?

Respuesta

Actualmente no se tiene previsto realizar la actuación que usted solicita.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abril de 2023

FECHA DEL PLENO 27 de Abril 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Valla de madera p¡nar de Somosaguas

Ánra/corlcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

e, Movilidad y DeporteConcejal de
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCONnü

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la vista de la gran cantidad de biomasa que se acumu¡a en el Arroyo de Bularas,

éHan solicitado la retirada de la misma, a la Confederación Hidrográfica y cuando van
a realizar la retirada de! material?

Respuesta:
El arroyo Bularas presenta un fuerte estiaje en su trazado y la mayor parte del año no tiene agua
en todo su cauce. Es por ello que dentro del mismo crece vegetación que se desbroza
anualmente, asícomo se procede a eliminar residuos a través de las contratas de mantenimiento
de zonas verdes.

El calendario prev¡sto para su limpieza y desbroce es antes del verano, para reducir riesgos de
incendio. Si se desbrozase en primavera la vegetación volvería a crecer, suponiendo un riesgo
en la época estival.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Concejal de M Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Falta de mantenimiento delArroyo de

Bularas

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

DePorte



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Desde la pandemia, cuando la relación con la administración y con tos técnicos era vía
email se les preguntó por las actividades permitidas en el edificio exctusivo sito en ta
calle Antonio Becerril, núm 21, y también se les ha preguntado más recientemente sin
tener respuesta alguna los interesados. iNos pueden indicar a qué es debido esta
situación?

Respuesta:
Las consultas urbanísticas tienen su procedimiento establecido en la ordenanza
correspondiente. Deben realizarse por escrito y su presentación debe realizarse en el registro
de entrada.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Francisco Manuel UAlgare¡o Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 8.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Expediente Antonio Becerril 21
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde
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Ayuntomiento de

POZUEIO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no hay iluminacíón para el carril bici en la zona que discurre paralelo al arroyo
Bularas?

RESPUESTA:

El carril bici que discurre paralelo al arroyo de Bularas d¡spone de iluminación desde la última
semana del mes de marzo que se terminó su instalación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO

SOBRE ESTADO de LA FALTA DE

ILUMINACIÓN DEL CARRIT BICI DEL

ARROYO BUTARAS

ÁnrnTcorucrinlie qur
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilítación de
Cascos y Patrimonio



nyu nto m ¡e nto de

POZUELO
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no han cumplido su compromiso electoral de reduc¡r los tendidos aéreos en la zona
norte ni en la urbanización la Cabaña entre otras?

RESPUESTA:

En las obras de establec¡m¡ento de prioridad peatonal que hemos llevado a cabo en diversas
zonas del municipio hemos prev¡sto incluir las canalizaciones pertinentes, que posibilitan que
los tendidos aéreos de cables de telefonía puedan ser soterrados. Grac¡as a ello ya se ha
comenzado su ejecución en algunas calles como Severo Mar¡a Agustín, y se han comenzado las
operaciones administrativas y técnicas para proceder a realizar los soterram¡entos en algunas
otras como son la calle san Rafael en la Estación y la calle Burgos en la urbanización La cabaña.
Con ello ev¡tamos molest¡as a los vecinos en la real¡zación de obras de soterrado y
poster¡ormente obras de reforma de viales unificando en una sola todas las actuac¡ones
necesar¡as.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO

SOBRE ACUERDO COMPAÑNS
SUMINISTRADORAS SOTERRAMIENTO Y

CANATIZAC!ÓN Y SERVICIOS URBANOS
AEREOS

ÁnraTcorrrcanlia qur
RESPON DE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Hyuntomiento de

POZU E LO

DE RLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede indicar y desglosar las cantidades entregadas con fechas a los diferentes
grupos municipales?

Respuesta:

Ningún grupo municipal ha recibido cantidad alguna en este mandato

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abrilde 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 8.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Cantidades económicas entregadas a los

diferentes grupos políticos
Ánra/corucEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCONnffi

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué no han cumpl¡do su compromiso electoral de soterrar la Iínea de alta tensión
a su paso por la Urbanización La Cabaña?

Respuesta:
El Soterramiento de la línea de Alta Tensíón de la Cabaña es una obligación de ARpO.

En Pozuelo de a27 de abrilde 2023

Francisco M ,jo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 8.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Soterramiento líneas alta tens¡ón [a

Cabaña
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



Fyunto m ¡ento de

Poz u E t_0

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áPor qué no han cumplido con su comprom¡so electoral de construir el nuevo
polideportivo de la zona norte?

Respuesta:

El proceso de licitación de las obras del nuevo pabellón deportivo quedó desierto. se ha
procedido a realizar la revisión de costes del proyecto y la dotac¡ón presupuestar¡a
necesar¡a asciende a 12 millones de euros.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Concejal Delegado Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 abril de2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.2s

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Polideportivo zona norte

Án¡n/corvcanlÍa eue
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



i,g§ Hyuntomiento de

ñIffi POZUELOt!# DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen pensado instalar reductores de velocidad en la parte atta de la caile Ancta, en la zona
próxima al paso de cebra, al estar este en un falso rasante y siendo Ia zona donde cruza el
carril bici?

RESPUESTA:

Previo a la instalación del citado reductor, como así actuamos en todos los que se estima que
puedan ser necesarios, se tienen en cuenta los informes o peticiones de la Concejalía de
seguridad y Movilidad. En este caso no se tiene constancia de petición previa ni solicitud vecinal.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE REDUCTORES DE VELOCIDAD
CALLE ANCLA

ÁnEa/corrlcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabílitación de
Cascos y Patrimonio



:
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nff
n yuntom iento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué no han cumplido con su compromiso erectorar de ejecutar ra nueva piscina
cubierta del Carlos Ruiz? éCuándo estiman que se reanudaran las obras de la piscina
Cubierta del Carlos Ruiz?

Respuesta:

Dicha ejecución no es un compromiso erectorar de este mandato. Desde ra concejaría
de Deportes se estima que la obra se reanudará a principios del2024.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2OZ3

Concejal Delegado Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 ab¡ilde2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Piscina Carlos Ruiz

ÁRrn/cor,lc¡tnlÍn eu¡
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Ayuntom ¡ento de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA:

iEn qué fase se encuentra ra rotonda de somosaguas sur? ¿eué gestiones han hecho
en los últimos meses para que dicho inicio de obra sea a la mayor brevedad?

Respuesta:

El Ayuntamiento ha rear¡zado todas ras gestiones necesarias para er inicio de ras obras de racitada rotonda Esta administración se encuentra a ra espera ie ros informes preceptivos derM¡nister¡o de Transportes. Movilidad y Agenda Urbana.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de , a 27 de abtil de 2023

Francisco jo Martínez
Segundo Ten¡ente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIT DE2022
NUMERO DE PREG UNTA 8.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Rotonda Somosaguas Sur
RESPUESTA Segundo Teniente de Alcalde



nyuntom iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no han cumplido el compromiso electoral de suprimir la EDAR de Húmera?

RESPUESTA:

El proyecto de la impursión de ra EBAR de Húmera está en marcha y muy avanzado.
Debido a ra comprejidad der mismo, se está a ra espera de recibir toda ra documentaciónpertinente para la terminación del expediente correspond¡ente. Se prevé qr" pr"a.estar t€rm¡nado en fechas próximas para la aprobación del proyecto y'posterior
licitación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡monio

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2O23
NUMERO DE PREGUNTA 8.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO SOBRE EDAR HUMERA
ÁnenTcorucr:alía eur

RESPONDE
Concejal de Obras, Rehabilitación de

Cascos y Patr¡mon¡o
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Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué no han cumpl¡do su promesa etectorat de suprimir la tasa de vado?

Respuesta:

La sentencia del Tribunal constitucional sobre el impuesto conocido como la plusvalía
municipal ha supuesto una reducción de ingresos de seis miilones de euros lo que haprovocado que no haya sido posible suprimir la tasa de vado

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGU}TTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

Primer Teniente de Alcalde

8.30 uu,. .vL\!

JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
vox

OBJETO Tasa de Vado
ÁREA/CONCEJALÍA QUE

RESPONDE



--i-?"3i¿"
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Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPor qué no han cump!¡do su compromiso electoral de mejorartanto eltransporte
público como ¡nterurbano de la zona norte del municipio como en la urbanización [a Cabaña?

Respuesta:

Las líneas interurbanas son competencia del Consorcio Regional de Transportes, a

quienes hemos trasladado durante todo el mandato las diferentes solicitudes y
propuestas recogidas. Algunas de ellas se han ejecutado y otras continúan en valoración.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

z Cañas

Concejal de M , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abril de2O23
NÚMERO DE PREGUNTA 08.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Mejora deltransporte urbano e

interurbano
Ánrn/colr¡cEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



Ryu nto m ie nto de

POZUETO

DE StARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué el ayuntam¡ento ejecuta obras de urbanización en La Cabaña de¡ando
infraestructuras sin canalizar, dimensiones de plazas de aparcam¡ento mínimas (con roturas
continuas de espejos retrovisores) que obligan a aparcar encima de las aceras y ejecutando
estas de tal manera que no se cumplen las condiciones de accesibilidad exigidas,
circunstancias que por el contrar¡o ustedes exigen a cualquier promotor en cualquier proceso

de urbanización?

RESPUESTA:

En las calles en las que se ha ¡nterven¡do se han ajustado las dimensiones de los viales a lo que

son medidas mínimas técnicamente posibles de v¡ab¡l¡dad peatonal, combinándolo con las

med¡das mínimas técnicamente posibles para perm¡tir el aparcar en un lado de la calle y no
perjud¡car a los vecinos que no disponen de garaje para los vehículos que ut¡l¡zan. Así mismo se

han realizado las canalizaciones pert¡nentes para posibil¡tar el soterrado de los tendidos aéreos.

En la actual¡dad ya se han iniciado los trámites legales y técn¡cos para que la compañía telefónica
proceda a dicha actuación, una vez que las canalizaciones subterráneas están disponibles,
eliminando asímismo los postes que los sustentan.

En Pozuelo de Ala rc6n, a 27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡litación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL OE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO
SOBRE URBANIZAC]ON CATLE BURGOS

LA CABAÑA
ÁRrnTcoruconrín eur

RESPON DE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Fyu nto m iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿T¡ene pensado mejorar y acond¡cionar la zona infantil de la calle Barlovento a la

vez que crear en el entorno un área de ejercicios para los mayores y vecinos de la zona?

Respuesta:

Actualmente, no se tiene previsto realizar dicha actuación.

En Pozuelo de Ala rcón, a 27 de abril de 2023

Cañas

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abril2023
NÚMERO DE PREGUNTA 8.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Área de mayores calle Barlovento
ÁnrnTcoruculín que

RESPON DE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



A yuntom iento de

POZUETO
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL OE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.34

CONCEJAL QUE LA FORMUTA D. JUAN IGNAC]O FERNÁNDEZ TOMAS
GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO SOBRE APARCAMIENTOS EBRO 3
Án¡n/colcurÍe our

RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éPor qué no toman medidas para que el acceso a los garajes de las viviendas sitas en la calle
Ebro sean posibles y sin dificultades para los vehículos a la vista del estacionamiento que se
produce en zonas no permitidas?

RESPUESTA:

según la ordenanza municipal está prohibido aparcar en el fondo de saco de la calle Ebro, por
lo que si algún vehículo aparca, puede ser sancionado o incruso ret¡rado por ra grúa mun¡cipar,
no est¡mándose que tenga que señalizarse adicionalmente.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abr¡l de ZO23

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio



ñyuntomiento de

POZUE tO
DE RTRRCON

PREGUNTA: iPor qué no se está dando un mantenimiento y limpieza mayor tanto en el
elemento de madera princ¡par como en er suero, otras atracciones y va[ados der parque carros
sainz y si están previstas mejoras y hay argún tipo de manten¡miento preventivo der mismo?

Respuesta:

La madera de alerce, materiar der que están hechas estas instaraciones, necesita un
mantenimiento y tratamiento específico con unos productos indicados, por lo que ya se han
dado las órdenes oportunas de r¡jado, barnizado y tratamiento, para su perfecta conservac¡ón y
uso a la empresa de mantenim¡ento de áreas infantiles.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

En Pozuelo de Alarcón, a bril de 2023

Concejal de
cai"s
Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abril 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Desperfecto parque Carlos Sainz
ÁREA/CONCEJALÍA QUE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



:
-,---.¡--'i1

"31¿"

qffi
Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen pensado tomar alguna med¡da en los puntos citados de la Pza. del Padre Vallet para

evitar que Ias baldosas u otros elementos puedan provocar caídas?

RESPUESTA:

Debido a las obras que se han llevado a cabo en las calles próximas, que han aumentado el paso

de vehículos en la plaza, se han producido algunos daños que se han ido reparando según han

ido apareciendo. En todo momento se controlan estas incidencias por los servicios técnicos

municipales y la empresa contratada para realizar las reparaciones en los viales públicos, que a

su vez realiza labores de revisión. Se va a seguír actuando en la propia Plaza del Padre Vallet y

en su entorno, para resolver cualquier problema que surja relacionado con lo que comenta en

su pregunta, tanto en los pavimentos como en las luminarias o cualquier otro elemento de la

misma, a la que prestamos en todo momento especialatención.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegado de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE NECESIDAD DE VIGILANC¡A

CONSTANTE DEL PAVIMENTO DE PADRE

VALLET Y DE OTROS DESPERFE TOS QUE
PUEDEN PROVOCAR Y PROVOCAN

CA¡DAS A PEATONES

Ánrn/cor,rcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Ayunto miento de

POZUELO

DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 27 de Abril2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Talas árboles zonas de Pozuelo
Ánen/corrrcanLín eur

RESPON DE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

PREGUNTA: éCuál es la razón de esas talas, detallada por árboles talados, y causa, la de estas
podas tan agresivas y tan tardías, y la de la falta de repos¡ción de todo el arbolado talado
teniendo en cuenta que cada vez hay menos arbolado en nuestras calles?

Respuesta:

Las talas se real¡zan al ser detectadas diversas deficiencias del ejemplar, peligro del árbol, peligro

de mantenerle en pie o riesgo de colapso. Toda tala tiene su informe prev¡o correspondiente y
nunca fuera de plazo, ya que cuando es necesaria su el¡minac¡ón por ¡ncorporar un r¡esgo, se

hace a la mayor brevedad posible. Todo árbol talado es repuesto siempre que es pos¡ble, tras
estudios prev¡os por los servicios municipales, y en su correspond¡ente época.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Cañas

Concejal de M , Movilidad y Deporte



Ayuntom ¡ento de

P0zuEt0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué p¡ensan hacer para que ese bulevar pueda volver a ser un espac¡o agradable
de paseo en las épocas de calor, que cada vez son más largas, con sombra suficiente para el
paseo o la estanc¡a s¡ siguen talando pinos? ¿van a poner solo arbolado ornamental de poco

crecimiento? ¿van a poner otro tipo de especies que si tengan una buena copa y den una
sombra suficiente en ese paseo? ¿porque se ha cambiado el cr¡terio con el que se inició esa

obra, en la que el propio concejal señaló que no se tocaría el arbolado

Respuesta:

Se está dotando de ejemplares arbóreos ornamentales de flor. El arbolado sustituido es por

deterioro o peligro de caída, colapso, rotura o Inviabilidad del ejemplar y no por consecuenc¡a
de las obras, teniendo cada árbol sustitu¡do su informe técn¡co correspondiente y

sustituyéndose por elementos que amplíen la biodiversidad y espec¡es en el bulevar de la Avda.

de Europa.

En Pozuelo de Alarcón, a 7 de abr¡l de 2023

Cañas

FECHA DEL PLENO 27 de Abril2023
NÚMERO DE PREGUNTA 8.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Sustitución pinos secos Avda de Europa

ÁRraTcorucrnlin qur
RESPON DE

Concejal de Medío Ambiente, Movilidad y
Deporte

Concejal de , Movilidad y Deporte



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCONEff

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué razón no se ha acometido la pintura de dicho centro y cuando tienen previsto
proceder a la misma?

RESPUESTA:

Se están programando las actuac¡ones que se llevarán a cabo en los Centros
dependientes de la Concejalía de Educación durante el verano, en periodo no lectivo,
para no interrumpir la actividad docente.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abril de 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE NECESIDAD DE MEJORAS EN EL

EDIFIC¡O REYES CATOLICOS, EN

PARTICULAR LA PINTURA DE LAS AULAS

QUE USA tA ESCUELA OFICIAT DE

tDtoMAs.
Ánra/corucEJALíA euE

RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

Concejal delegado
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Byuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuáles la razón del retraso en la ejecución completa de este contrato de que se

haya empezado justo antes del periodo electoraly que plazos de finalización de las obras de
sustitución y mejora de los parques infantiles est¡man?

Respuesta:

El plazo de las obras como usted indica es de tres meses. El retraso en el inicio de las obras fue
derivado de la tram¡tación de la adjudicación de la Dirección Facultativa de la obra.

En Pozuelo de de abril de 2023

ez Cañas

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abri! 2023
NÚMERO DE PREGUNTA 8.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Reforma diversos parques infantiles
Ánrn/colrrcEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



ffi Ryuntomiento de

FIffi POZUETOhlry DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas se van a tomar para evitar esta clara problemática de seguridad para los
peatones de forma permanente y en qué plazos?

RESPUESTA:

El cruce al que se refiere la pregunta está semaforizado. Aun así se están ya estudiando
otras alternativas que se consideren técnicamente posibles, si redundan en el aumento
de seguridad en el citado cruce.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Ruiz Escudero

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE PROBLEMAS DE SEGURIDAD

PARA PEATONES EN LOS GIROS DE CTRA.

DE HUMERA CON C/SAN JArME Y

C/RAMON Y CAJAL Y LAS MEDTDAS A
TOMAR PARA EVITARLOS

Ánen/colrrcEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

Concejal delegado de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio
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f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene el equipo de gobierno previsto dar orden para realizar tas obras mejora de la seguridad
vial y el calmado del tráfico en entorno del CEIP Las Acacias para garantizar la seguridad de
todos y en particular de peatones y en qué plazos?

RESPUESTA:

En esta zona se han realizado diversas actuac¡ones en los últimos años con el propósito
de mejorar la seguridad vial. Se han realizado pasos de peatones elevados y se han
instalado otros tantos nuevos, reforzando la señalización en todas las proximidades. Se
estudiará junto con las Concejalías de Movilidad y de Seguridad si es necesar¡o acometer
actuaciones adicionales.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abrilde 2023

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegado de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
ruÚUTnO DE PREGUNTA 8.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA
GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE NECESIDAD DE ACTUACIONES
PARA MEJORAR IA SEGURIDAD VIAL Y
EVITAR ESTACIONAMIENTOS EN LAS

ACERAS EN HORARIO ESCOLAR EN EL

ENTORNO DEL COLEG¡O ACAC¡AS.

Ánra/colvcEJALiA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

évalora la concejalía de deportes participar de ra cerebración de este evento
deportivo, contribuyendo a su patrocin¡o y difusión entre ra pobración de pozuero?

Respuesta:

se ha recibido esta semana una soricitud de coraboración de ros organizadores, que será
estud¡ada y valorada.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de ZO23

FECHA DEL PLENO 27 abril de 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO

Sobre celebración de Dreams cup los
días 10 y 11 de junio, organizado por el

Club FDE

Án¡n/colr,¡c¡lalÍa Qu r
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado b¡ente, Mov¡l¡dad y Deportes
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POZUETO

DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Tras la lógica evaluación de los problemas áTiene intención la concejalía responsable
de exigir a la empresa responsable de la obra, la finalización de la misma, y la
rectificación de las deficiencias detectadas? ¿tiene intención la concejalía responsable
de dotar a la instalac¡ón de los elementos necesarios para el confort y el ejercicio
seturo de estas prácticas deportivas?

Respuesta:

La construcción de la nueva zona de skate y pump Track ha ten¡do una gran acogida
entre nuestros vecinos. se realizarán tantas actuaciones y requer¡m¡entos como sean
necesarios para asegurar la vida útil de la ¡nstalación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2O23

FECHA DEL PLENO 27 abril de2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre estado de la zona de skate park y

pump track I

ÁREA/CONCEJALíA QUE
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Concejal Delegado ente, Mov¡lidad y Deportes



f,yunto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA:

Tras la lógica evaluación de los problemas mencionados ¿Tiene intención la concejalía
responsable de rectificar os probremas de seguridad detectados y establecer un
procedimiento de asistencia urtente en caso de accidente sin elementos que puedan
entorpecer la asistencia como puerta de acceso candadas?

Respuesta:

La puerta a la que hace referencia es de uso propio de mantenimiento, y en caso de
accidente, será abierta por el personal de la concejalía que se encuentra
permanentemente en la instalación en horario de apertura de la misma, si bien los
servicios de emergencia pueden acceder por la puerta principal.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de ZOZ3

z Cáñas

FECHA DEL PLENO 27 abril de 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre estado de la zona de skate park y

pump track ll

ÁREA/CONCEJALÍA QUE
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado Movilidad y Deportes
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Ayuñtomrento da

PozuEt0
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNfA:

¿T¡ene ¡ntenc¡ón la conce¡alía responsable de llevar a cabo un proceso de desratización
en la zona?

Respuesta:

En lo que va de año se han rec¡b¡do 3 avisos por ratas y 1 por cucarachas del sector 10, donde

se encuentra ub¡cada la colonia de Los Angeles.

Dentro del programa de Conlrol de plagas se tienen puntos fiios de control en todos los cruces

de las calles de d¡cho sector, además en las calles ex¡sten entre 3 y 5 puntos de control en los

reg¡stros.

Además, dada su prox¡midad a la casa de Campo, el Camino de Húmera tiene monatorizados

todos los reg¡stros de la red de saneamiento que se rev¡san per¡ódicamente y se actúa se8ún las

necesidades.

En cualqu¡er caso, se ¡ncrementará la supervisión de la zona de Colonia de los Angeles.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Pablo G¡l Alonso

Tercer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.46

CONCEJAL QUE I-A FORMUTA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAT SOCIALISTA

OB]ETO Ratas en Colonia de los Ángeles
Án¡r/colrrcElalít Qu¡

RESPONDE
Tercer Ten¡ente de alcalde
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Ayuntom iento de

PozuEt0
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En caso de existir, ¿Cuál es el periodo mínimo de registro en pozuelo para poder
acceder a una ayuda municipal para el desarrollo de proyectos de actividad deportiva?
En caso de existir limitación, ése plantea el equipo de gobierno valorar su eliminación?

Respuesta:

El periodo mínimo es de 5 años reg¡strado en la oficina de participación ciudadana del
municipio. No se plantea su eliminación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

FECHA DEL PLENO 27 ab¡il de2023
NUMERO DE PREGUNTA 4.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre procedim¡ento de concesión de

ayudas a clubes deportivos

ÁnraTcorucaalÍn que
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Concejal Delegado Movilidad y Deportes
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué va a pasar con las pistas de pádel constru¡das de forma ilegal en !o que
anter¡ormente era un campo de baloncesto?

Respuesta:

Los servicios jurídicos y de contratación del Ayuntamiento tienen que determinar ta
legalidad de la modificación de la instalación deportiva del Valle de las Cañas y
establecer si se deben revertir las obras ejecutadas o no

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
N ÚM ERo DE PREGLU\!TA,." 8.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA ANA HERNÁNDEZ MARTíruTZ
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Pistas de pádelen Valle de las Cañas
Ánrn/collcEJALÍA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Ayu nto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué estado se encuentra el contrato de obras para la ,.construcción 
de edificios y

p¡scina climat¡zada en el complejo Deportivo carlos Ruiz en pozuelo de Alarcón,,, con
número de expediente 2O2OlpAlO2O?

Respuesta:

Pendiente de la rescisión de contrato con la constructora y a la espera de incorporación
de remanentes. La redacción de la modificación de proyecto se encuentra en fase de
adjudicación.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

FECHA DEL PLENO 27 abril de2023
NÚMERo DE PREGUNTA 8.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre estado del contrato de Obras para
la "construcción de edificios y piscina
climatizada en el Complejo Deportivo

Carlos Ruiz en Pozuelo de Alarcón,,

Án¡n/corucetnlín our
RESPONDE Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal Delegado Movilidad y Deportes
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Ayuntom ie nto de

Poz u E t-0

DE RLgRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿cómo t¡ene prev¡sto el Ayuntam¡ento, el manten¡miento de las nuevas zonas
verdes y parterres dentro de la nueva configuración de la Avenida de Europa?

Respuesta:

Mediante el contrato de mantenimiento y conservación de zonas verdes y ajard¡nadas,
convenientemente especificado con la empresa encargada de su mantenim¡ento, como se ha
venido hac¡endo con otras d¡stintas zonas del municipio.

En Pozuelo de Ala de a bril de 2023

Concejal de
Ca ñas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Abril2023
NÚMERO DE PREGUNTA 8.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Mantenimiento de la Avda. de Europa
ÁnenTcorucetnlíl eue

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte



Ayu nto m ¡ento de

POZUETO
DE RI-HRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Ahorro de agua ante problema de sequía

RESPUESTA
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA:

éQué medidas se van a tomar desde el Ayuntamiento para el ahorro de agua en los
riegos de espacios públicos?

Respuesta:
El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, dentro del contrato de mantenim¡ento y conservación
de Zonas Verdes, mantiene con las contratas adjud¡catarias de dicho contrato todos los sistemas
de telegest¡ón de riego instalados en las zonas verdes del municipio.

con independenc¡a de lo expuesto anteriormente, durante el último año se ha redactado un
proyecto de instalac¡ón de s¡stema de Bestión y control del consumo de agua de riego de las
zonas verdes y está en tramitación un Proyecto de construcción de un sistema de sum¡n¡stro,
almacenamiento y d¡str¡bución de agua regenerada para el riego de las zonas verdes.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Concejal de M , Movilidad y Deporte
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POZU E LO )
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué estado se encuentra el Plan de Adicciones y cuál es la causa por la que no se
finalizó el pasado diciembre, taly como aseguraban?

Respuesta:

El Plan de Adiciones taly como se confirmó en el pasado mes de octubre está concluido
desde el mes de diciembre. Se trata de un ambicioso estudio sobre las adiciones al
consumo de sustancias y adicciones sin sustancia, como eljuego y las nuevas tecnologías
en el municipio.

Este Plan recoge las medidas a implantar en este ámbito, en las que se está trabajando
de cara a la programación del nuevo curso escolar.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abrilde 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA DñA. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO
Sobre estado del Plan de Adicciones de
Pozuelo.

ÁnrnTcorucEJALÍA euE
RESPON DE

Cuarta teniente de alcalde



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué estado se encuentra el dictamen del diagnóstico para Ia elaboración del lll
Plan de lgualdad y en qué plazo estima la concejalía que pudiera estar listo para la
elaboración del mencionado Plan?

Respuesta:

Como ya se ha dicho en otras ocasiones, este Equipo de Gobierno trabaja en la

elaboración del Plan de lgualdad de Oportunidades entre mujeres y hombres que
recogerá las nuevas medidas propuestas para las diferentes áreas de trabajo analizadas
en el diagnostico recientemente elaborado y en fase de aprobación por la Comisión
Negociadora.

Las reuniones con dicha Comisión son continuadas y actualmente se está trabajando en

eldocumento finaldel Plan de lgualdad de oportunidades entre hombres y mujeres del
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón y sus organismos autónomos.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abril de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.s4

CONCEJAL QUE LA FORMULA DñA. ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre confecc¡ón de! dictamen del
diagnóstico del lll Plan de lgualdad.

Ánrn/colrcEJALíA euE
RESPON DE

Cuarta teniente de alcalde
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLÉRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar s¡ es correcto y si lo es el motivo por el cual se ha dejado de dar
esta formación durante varios meses a este colectivo de personas que tanto necesitan

recursos?

Respuesta:

Esta formación se lleva impartiendo a las entidades de nuestro municipio desde hace

una década con un grado de satisfacción excelente. Recientemente hemos tenido que

posponer el inicio del programa de talleres dirigido a entidades en esta primera edición

del año a causa de la lT y baja maternalde dos de las educadoras sociales de la plantilla

municipalque imparten este programa. Desde elÁrea de RRHH se está trabajando en el

procedimiento para cubrir estas plazas. Recientemente, el 17 de abril se ha incorporado

una Educadora Social y se está trabajando para retomar la actividad parcial de forma

inmediata y seguidamente cont¡nuar con la programación habitual.

Añadir que en horario de tarde se ofrece una programación similar y a la que los usuarios

de estas entidades también tienen a su disposición.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. PATRIC¡A CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre formación en el Espacio Ocio.
Ánra/corr¡cEJALíA euE

RESPONDE
Cuarta teniente de alcalde



§yuntomiento de

POZUELO ,
DT RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE2023
NUMERO DE PREGUNTA 8.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre Espacio Ocio.
ÁnEa/colr¡cEJALíA euE

RESPON DE
Cuarta teniente de alcalde

PREGUNTA:

éPor qué no se da más información en Ia web que la que aparece más abajo? éPor qué

no se utitiza como centro de inclusión taly como se había planteado en un principio?

Respuesta:

La información que describe es incorrecta, plasmando únicamente una fotografía de

búsqueda del Espacio para el Ocio, en la que se indica la dirección y horarios.

Si hace una búsqueda adecuada, podrá comprobar como toda la información referida a

las actividades que se imparten en el Espacio Ocio Pozuelo están incluidas en la Web.

En cuanto a la pregunta sobre la utilización como centro de inclusión, le informo que las

distintas actividades permiten la participación de personas sin discapacidad cumpliendo

así los objetivos para favorecer la inclusión, tales como las colonias taller de verano y de

Navidad, asícomo las actividades de Semana Santa.

Contamos, además, con otro programa inclusivo que desarrollamos conjuntamente la

concejalía de deportes y la de familia, que es el de las plazas de inclusión para personas

con discapacidad en las colonias deportivas de verano.

Para ampliar la información, le indico que en aras de facilitar al vecino la información

sobre recursos y servicios de interés para las personas con discapacidad recientemente

se presentó una guía en lectura fácilque recoge información completa de interés.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abril de 2023

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

/4--



ffyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían explicarnos porqué en el mun¡cipio las cuest¡ones que se real¡zan sobre salud
menta! solo se centran en personas con d¡scapacidad?

Respuesta:

La pregunta que usted plantea no se ajusta a la realidad teniendo en cuenta que
desde el programa de atención a la discapacidad contamos con un programa de
apoyo e inclusión comunitaria para personas con enfermedad mental con
independencia de que tengan o no el certificado de discapacidad así como de
apoyo a sus familias.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de abril de 2023

/.h--
Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABRIL DE 2023
ruÚvTno DE PREGUNTA 8.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre salud menta¡ para nuestros vecinos.
Ánea/colrrcEJALiA euE

RESPONDE
Cuarta teniente de alcalde



Ayuntomiento de

PozuEt0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA:

écuál es el mot¡vo de este impago y cuando se va a pagar realmente?

Respuesta:

Se trata de 8 AMPAS. Se ha procedido al pago de 3 por 28.OOO€.

9.OOO,OO APA COLEGIO P INFANTA ELENA

9.OOO,OO COLEGIO DIVINO MAESTRO

1O.OOO,OO AMPA LAS ACACIAS

Están en Tesorería para su pago otras 3, por 26.000€. A estas 3 AMpAs se les está reclamando
el certificado de cuenta bancaria que todavía no se ha aportado.

9.OOO,OO AMPA CEIP SAN JOSE OBRERO

1O.OOO,OO AMPA CEIP PRINCIPE DE ASTURIAS

7.099,25 AMPA CEIP PINAR PRADOS DE TORREJON

26.099,25

Faltan 2 AMPAS cuya fiscalización fue devuelta por la viceinterventora a finales de 2O22,para la
subsanación de defectos.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

AMPA CEIP LOS Á¡T¡CEITS

AMPA CEIP ASUNCION DE NUESTRS SRA

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abrilde 2023

¿f¿

10.000,00

9.000,00

19.000,00

FECHA DEL PLENO 27 DE ABR¡L DE 2023
UÚvIenO DE PREGUNTA 8.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Pagos de ayudas promet¡das a las AMpAS
Ánra/col,lcEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuál es el mot¡vo y quien ha tomado la decisión de que las vecinas y vecinos de
Pozuelo se queden sin la información municipal obtenida mes a mes a través de la
Revista Vive Pozuelo?

Respuesta:

Se ha considerado que la revista municipal no se publique en periodo electoral.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de abrilde 2023

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE ABR¡L DE2023
IrIÚUTNO DE PREGUNTA 8.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA DOÑA PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Vive Pozuelo
Ánrn/corr¡CEJALÍA QUE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde

Oria de Rueda Elorriaga


